

Sertijab Kumtua Tumpaan Baru dari Berty Pangkey ke Jessy Pangkey

Donald stenly - MINSEL.INFORMAN.ID

Nov 16, 2022 - 18:38



Minsel,- Pemerintah desa Tumpaan Baru, Kecamatan Tumpaan, Kabupaten Minsel melaksanakan sertijab Hukum Tua dari Berty Pangkey ke Penjabat Hukum Tua Mariska Jessy Pangkey. SS.M.Si, Rabu(16/11/2022).

Sertijab dilaksanakan di BPU Desa Tumpaan Baru, dan dihadiri Camat Tumpaan Terry Lolowang, SE.

Dalam kesempatan itu Ketua BPD Drs Lexie Memah dalam sambutannya menyampaikan, terima kasih kepada Kumtua Berty Pangkey yang menjadi mitra kami selama enam tahun, kepemimpinan kumtua periode [2016-2022](#) ini berhasil memajukan desa tumpaan baru, hingga desa tumpaan baru menjadi satu satunya desa mandiri dikabupaten minsel, ungkap memah.

Di tempat yang sama, Camat tumpaan Terry Lolowang, SE menyampaikan, atas

nama Bupati Minsel Franky Donny Wongkar dan Wakil Bupati Pdt Petra Yanni Rembang berterima kasih kepada kumtua lama Berty Pangkey yang sudah memimpin desa Tumpaan Baru selama enam tahun, terima kasih atas pengabdianya selama ini.

Lanjut Lolowang, dan kepada pejabat hukum tua yang baru agar melaksanakan tugas dan tanggung jawab yang sudah dipercayakan ini dengan sebaik baiknya, serta mendukung setiap program dan visi misi dari FDW-PYR, Lolowang juga menambahkan kepada pejabat kumtua yang baru harus mensosialisasikan program pemkab minsel kepada masyarakat yaitu " Marijo Ba Tanam". Tegur Camat.

Diakhir kegiatan Pejabat Hukum Tua Jessy Pangkey menyampaikan, terima kasih kepada Bupati dan Wakil Bupati yang sudah mempercayahkan saya sebagai Pejabat Hukum Tua Desa Tumpaan Baru, tugas ini akan saya laksanakan dengan sebaik baiknya, dan akan mendukung visi misi FDW-PYR serta akan membangun desa Tumpaan Baru lebih baik lagi, ucapnya.

Pangkey juga mengajak kepada perangkat desa, BPD, toko agama dan seluruh masyarakat desa Tumpaan Baru untuk membantu dan menopangnya dalam menjalankan tugas pemerintahan didesa, ajak wanita berparas cantik ini.

Turut hadir dalam kegiatan Camat Tumpaan, BPD, Perangkat Desa dan Toko Agama.(Onals)